



Blauer Dunst in den Ohren

Weiden/Trabitz. (rg) „Hard Times“ für „Blue Haze“, selige Zeiten für Bluesrock-Fans: Nicht nur, dass die hochgeschätzte Weidener Band um Gitarrist Günter Hagn ein Album mit elf eigenen Songs herausbrachte, sie feiert die Veröffentlichung von „Hard Times“ auch mit einer Reihe von Live-Auftritten. Wie bei der Release-Party im Rothenstädter „Salute“, wo die erweiterte Combo einen vollen Saal in Wallung brachte. Hagn, Andi Doerfler (Gesang), Paul Grötsch (Bass) und Andreas Bauer sowie ihre Gastmusiker segelten stilsicher durch alle Spielarten des Blues, mischten ihm schon mal Funk und Country („Southern Girl“) unter und wagten sich auch in härtere Rock-Gefilde.

Höhepunkt: Die Band spielte „I'm Ready To Ride On“ live, während das Video dazu über eine Großleinwand flimmerte. Und der Titel ist Programm: Wer das Konzert verpasst hat, kann sich den verführerischen blauen Dunst am Freitag, 12. Mai, in Trabitz um die Ohren wehen lassen. Showtime in der „Lumperer-Halle“ ist um 20.30 Uhr.

Fast schon eine Blues-Big-Band: Fürs „Salute“-Konzert erweiterte „Blue Haze“-Chef Günter Hagn (links) seine Combo um den holländischen Profimusiker Memo Stuifmeel (Klavier/Orgel), um Martina Hammer (Gesang), Marco Meierhöfer (Gitarre) und Wolfgang Kunz (Orgel). Sound und Stimmung im Saal waren grandios, die Spielfreude der Ausnahmemusiker sowieso. Morgen folgt in Trabitz der nächste Auftritt. Bild: exb